



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

29. März 2017

Homepage, Kultur

Wiesbaden und seine Vororte

Am Sonntag, 2. April, gibt es einen neuen Vortrag in der Reihe „Zukunft im Kulturerbe“ im Kurhaus Wiesbaden, Salon Schuricht, zu hören. Helmut Fritz spricht ab 14.30 Uhr über das Thema „Lokalpatriotismus im Spannungsfeld zwischen Vorort und Innenstadt“.

Helmut Fritz, in Wiesbaden und Biebrich vielfach verankert, widmet sich dem Thema aus seiner speziellen Sicht und in der ihm eigenen, unterhaltsamen Art und Weise. Einen Schwerpunkt setzt er auf die Entwicklung Wiesbadens und seiner umliegenden Vororte. Wiesbaden hat erst spät – zwischen 1926 und 1977 - die heutigen Vororte eingemeindet und bis heute nimmt der Bereich „AKK“ (Amöneburg, Kastel, Kostheim) eine Sonderstellung ein. Trotz starker Wanderungsbewegungen haben die neuen Stadtteile eine eigene Identität bewahrt, gelegentlich auch in Abgrenzung zu der Stadt Wiesbaden selbst. Fritz geht daher in seinem Vortrag unter anderem auf den oft doppelten Bezug von „Heimat“ ein.

Die Vortragsreihe "Kulturerbe Wiesbaden" hat in den letzten Jahren immer stärker den Fokus auf den Umgang mit diesem Erbe gelegt. Das kommt nun auch in dem neuen Titel "Zukunft im Kulturerbe" der Vortragsreihe zum Ausdruck.

Die Vorträge finden immer sonntags bei kostenlosem Eintritt im Kurhaus statt und beginnen jeweils um 14.30 Uhr. Veranstalter der Vortragsreihe "Kulturerbe Wiesbaden" ist die Stabsstelle "Wiesbadener Identität - Engagement - Bürgerbeteiligung" der

Landeshauptstadt Wiesbaden.

+++